

Viernes 27 Septiembre

Jornada de Lucha y Huelga General por Palestina



Convocatoria unitaria de organizaciones y sindicatos, de Huelga General de 24 horas a nivel estatal, por el fin del Genocidio y el Apartheid en Palestina

Convocatoria unitaria Jornada Lucha y Huelga General de 24 horas a nivel estatal, por el fin del Genocidio y el Apartheid en Palestina.

Desde el Sindicato de Oficios Varios de Toledo de la CGT os invitamos a participar este viernes 27 en la jornada de Lucha y Huelga General convocada a nivel estatal (incluida Castilla-La Mancha) contra el genocidio y el apartheid en Palestina, contra la complicidad de nuestras instituciones y gobiernos, y atendiendo a la llamada de los trabajadores y trabajadoras palestinas.

Todas las trabajadoras y trabajadores por cuenta ajena, en cualquier lugar del estado español e independientemente de su afiliación sindical, tenemos derecho a la huelga este viernes 27. La jornada de lucha y huelga ha sido convocada por la Confederación General del Trabajo (CGT) y Solidaridad Obrera, y está apoyada por más de 150 organizaciones ([ver adhesiones](#)). Si tienes alguna duda, puedes consultar la [guía práctica del derecho a la huelga](#) con motivo de este 27S.

El mismo viernes 27 de septiembre, a las 19h, tendrá lugar una concentración en la Plaza de Zocodover de Toledo organizada por la Plataforma Toledo por Palestina. En todo el territorio del estado están convocadas más de 50 manifestaciones y concentraciones como parte de la jornada de lucha ([ver convocatorias](#)).

Desde CGT exigimos al gobierno español la ruptura inmediata de relaciones diplomáticas, comerciales y militares con Israel, el reconocimiento y amparo del derecho de retorno a todas las personas palestinas refugiadas y que se implementen todas las medidas necesarias que conduzcan al fin de la ocupación del Estado sionista de Israel. Contra la complicidad de nuestras instituciones y gobiernos y atendiendo a la llamada de las trabajadoras y trabajadores palestinos convocamos una jornada de lucha y huelga general el día 27 de septiembre.

Nos vemos en las calles.

MÁS INFO



EL 27S EN LOS MEDIOS



CGT y Solidaridad Obrera convocan una huelga por Gaza el 27 de septiembre

La iniciativa, impulsada por CGT y Solidaridad Obrera, toma fuerza en al menos 50 localidades del Estado español. A 48 horas de la cita, hay ya más de 100 convocatorias descentralizadas entre piquetes, concentraciones y marchas de 163 organizaciones y colectivos.

LEER



Huelga general por Palestina: "¿Qué dirás cuando te pregunten qué hiciste durante el genocidio?"

Convocada por CGT y Solidaridad Obrera, será este 27 de septiembre. A la protesta se han adherido más de 200 colectivos y organizaciones.

LEER



El próximo viernes 27 de septiembre de 2024 el sindicato Confederación General del Trabajo (CGT) ha convocado una Huelga General que afecta a todo el Estado Español y a todos los sectores de producción, bien se trate de empresas privadas o entidades públicas. La Huelga dará comienzo a las 00 horas y terminará a las 24 horas del día 27.

LEER

WEBS DE CGT



SOV Toledo CGT
Información de actualidad y útil de nuestro sindicato.

IR WEB



Rojo y Negro
El medio de comunicación de toda la CGT desde 1984, con noticias, opinión y más.

IR WEB



CGT Madrid-Castilla La Mancha-Extremadura
Recoge información de toda la actividad sindical en nuestro territorio.

IR WEB



CGT Confederal
Noticias de todos los sindicatos asociados a la CGT y del Secretariado Permanente Confederal.

IR WEB